
ACTA ASAMBLEA GENERAL, 10 DE MAYO 2016

Hora de comienzo: 20:15h en Caba

Asisten: Paula de BAH Pies, Diego de BAH Caba, Sara y Cinta de BAH Rastro

1. APROBACIÓN ACTA ANTERIOR

Aprobada el acta de Abril 2016

2. RECUENTO DE BOLSAS

Total
Bolsas

Aportación
económica

Sólo
tiempo

Trabajador Compromiso

BAHRastro 12,5 12,5 0 0 9,5
BAH Pies 5 4 1 0 2
BAH Caba 7.5 5.5 1 1 4
Crecimiento:  
BAH Rastro: Se aumenta media biolsa .BAH Pies y BAH Caba se mantienen

3. COMISIONES

3.1. AGRÍCOLA

- Rellenad por favor el cuestionario de DVs antes del 12 de mayo.

- Habrá DVs los días 8, 22 y 29 de mayo. Ahora más que nunca es importante

implicarse en la huerta.

- El día de Huertas Abiertas se proponía para el 26 de junio pero coincide con

las elecciones. A propuesta de Rastro y Pies se propone  pasarlo al sábado 25

de junio. En principio se aprueba este cambio por la asamblea aunque está

pendiente confirmación de la Comisión Agrícola. Ademas se propone que se

coordine difusión con la comisión agrícola para coordinarlo. 

- Contratación  apoyo  a  la  huerta  en  verano:  Se  propone  a  la  Comisión  de

Contratación que mande un correo a toda la coope abriendo la convocatoria

para seguir el procedimiemto establecido.

- Apoyo a la huerta entre semana. Sigue pendiente el doodle. 

- Caba solicita priorizar la mejora del sistema de riego pendiente desde el año

pasado y muy necesaria antes de que comience el verano ya que el caudal de

entrada es muy escaso y se pierde mucho tiempo necesario para otras tareas

(se necesitan 2 días para lo que otras huertas hacen en 2h). No olvidemos que

el tiempo de riego es tiempo de trabajo que hay que pagar. La mejora implica
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obra para la que Joaquín ya ha dado permiso. La podemos afrontar nosotros o

buscar a un albañil que la haga. La comisión agrícola conoce los detalles del

tema  y podrá informar en cada grupo. Se baja a los grupos y se pide el ok para

empezar a concretar la forma de solucionarlo 

3.2 ECONÓMICA 

La  devolución de los  préstamos para  la  furgo se espera  que pueda hacerse para

finales de 2016. Si alguien lo necesitara antes que lo diga.

A 31  de  junio  (después  de  la  fiesta  y  las  Huertas  Abiertas)  se  revisarán  los  3

escenarios planteados en la asamblea anterior.

Baja a los grupos

Desde Rastro  se  plantea que  es  necesaria  una  reflexión  en  cada  grupo  sobre  la

sostenibilidad del proyecto y la importancia que le damos a la misma antes de tomar

decisiones en materia económica.

3.3 DIFUSIÓN

Han realizado una presentación para que BahPies hable del BAH en su nuevo espacio

temporal de reparto (sede de Podemos).

Trípticos:Rastro y Caba no apoyan el  gasto de imprenta y prefieren imprimirlos en

papel normal.

Estructura de bienvenida: Personas enlace de cada grupo para contestar y atender a

los nuevos interesados. Se plantea si existe esa figura en todos los grupos. 

Enlaces de Rastro son Raquel y Elsa

Enlaces de BAHPies: no tienen. Pendiente resolver

Enlaces de Caba: llevan a cabo acogida colectiva

BAHCaba felicita a BAHpies por su cartel en la sede de Podemos (sin logos del BAH)

y sigue reivindicando la postura apolítica de la coope.

BAHCaba  fue  a  titiriluche,  llevaron  trípticos  y  bolsas  pero  parece  que  no  era  el

momento y la gente estaba a otra cosa (a los títeres claro)
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Difusión en las Fiestas de Aluche: BAHCaba estará el 1 de junio en el bar de la caseta

de  CABA y  traslada  a  la  coope  que  sería  un  buen  lugar  de  encuentro  y  una

oportunidad para apoyar al grupo.

Se pide a la Comisión de Difusión un comunicado con la gente que la compone y las

tareas que se propone abordar. El objetivo es que el resto de la coope conozca la

energía con la que cuenta esta comisión y no de por hecho que abordará tareas que

no se han concretado.

Baja a los grupos:

Hacer una lista de distribución con los amigos del BAH (amigos a los que cada uno

avisa para asistir a eventos del BAH) con la idea de no tener que repetir esta tarea

individualmente cada vez que surge algo, y a su vez, asegurar la difusión.

3.4 FIESTAS

Isa ya pagó los 60€ a La Quimera.

Próxima fecha libre en La Quimera el 18 de junio.

Condición de La Quimera: que se convoque la fiesta junto con alguna actividad socio-

política además del concierto. No sirve sólo publicidad del Bah.

Rastro  propone  el  tema  de  la  Soberanía  Alimentaria,  Felipe  y  Pablo  sondearán

conocidos que podrían estar interesados en hacerlo.

BAHPies propone exposición de fotos de la huerta y concurso de cocina con verduras

de temporada

BAHCaba propone mesa redonda para charlar  sobre qué diferencia al  BAH de un

grupo de consumo.

3.5 SÓLO TIEMPO

Rastro agradece el esfuerzo y el documento elaborado por el grupo ST.
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En BahRastro sigue sin haber representación en este modelo de participación pero
estará al tanto a través de los representantes del grupo ST en la Comisión Agrícola.

En BAHCaba probablemente entrarán 2 personas en junio. Irán peviamente a conocer
la huerta y a la reunión de grupo de junio.

BAHCaba no pone limitación al  número de personas en ST.  Este  tema no se ha
tratado en las asambleas de Rastro y de Bahpies o no hay postura clara al respecto

3.6 ALCAUCIL

Seguro de responsabilidad civil: ST lo resuelve

Seguro  de  voluntariado:  ST  va  a  pedir  presupuesto  NO  nominativo  y  también  lo

resuelve.

Baja a los grupos:

BAHPies propone asumirlo en la siguiente bolsa

3.7 NÓMINAS Y CONTRATOS

Está resuelta la devolución de los 200€ de la baja de Jorge por parte de la Seguridad

Social.

3.8 CAJA DE RESISTENCIA

Sin novedad

4. PRÓXIMAS CONVOCATORIAS

DVs 8,22 y 29 de mayo

Reu General 14 junio; convoca Rastro, toma actas BAHPies
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IMPORTANTE ; BAJA A LOS GRUPOS O COMISIONES

A la CA:

Confirmar a la coope el sábado 25 de junio como día de Huertas Abiertas

A la CA y CDifusión:

Coordinación entre ambas para Huertas Abiertas

A los grupos:

- Priorizar la mejora del sistema de riego pendiente desde el año pasado y muy

necesaria  antes de que comience el  verano ya  que el  caudal  de entrada es  muy

escaso y se pierde mucho tiempo necesario para otras tareas (se necesitan 2 días

para lo que otras huertas hacen en 2h). No olvidemos que el tiempo de riego es tiempo

de trabajo que hay que pagar. La mejora implica  obra para la que Joaquín ya ha dado

permiso. La podemos afrontar nosotros o buscar a un albañil que la haga. La comisión

agrícola sabe los detalles del tema porque se trata de un problema pendiente y podrá

informar en cada grupo. Se baja a los grupos y se pide el ok para empezar a concretar

la forma de solucionarlo 

- Es necesaria una reflexión en cada grupo sobre lla importancia que se le  de a

la sostenibilidad del proyecto para cuando haya que tomar decisiones económicas.

- Hacer una lista de distribución con los amigos del BAH (amigos a los que cada

uno avisa para asistir a eventos del BAH) con la idea de no tener que repetir esta tarea

individualmente cada vez que surge algo, y a su vez, asegurar la difusión.

- Asumir seguro en la siguiente bolsa como propone Bah pies


